

Sanidad asegura que los medicamentos genéricos tienen "garantía absoluta"



El Departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón ha mandado un mensaje de tranquilidad a los ciudadanos y ha asegurado que los medicamentos genéricos son seguros, de calidad y tienen "garantía absoluta". La semana pasada algunos médicos de Atención Primaria alertaron de una supuesta menor eficacia de estos fármacos.



El Departamento ha mandado un mensaje de tranquilidad a la ciudadanía

Zaragoza.- Los medicamentos genéricos son seguros y de calidad. Así lo han confirmado desde el Departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón, que ha querido mandar un mensaje de tranquilidad a los ciudadanos después de que la semana pasada algunos médicos de Atención Primaria denunciasen una supuesta menor eficacia en el uso de estos fármacos.

El director de Atención Primaria del Salud, Vicente Compaired, ha remarcado que los genéricos tienen "garantía absoluta" y que "no hay ni ha habido dudas sobre

la eficiencia y la seguridad de los medicamentos".

Además, Compaired ha recordado que a todos los fármacos, sean genéricos o no, se les exige un determinado nivel de calidad para poder ser comercializados. "Tampoco hay que olvidar que todas las medicinas han sido evaluadas por la Agencia Española del Medicamento y, por ello, tienen total garantía", ha añadido.

Estas declaraciones del director de Atención Primaria del Salud han tenido lugar durante la presentación de una guía de actuación para profesionales que trabajan con pacientes polimedicados.
